

MOVIMIENTO DEMOCRATICO

NACIMIENTOS: Jorge Vives Pereta.

DEFUNCIONES: Piedad Olleta Garbera; Leopoldo George Bayer.

MATRIMONIOS: Francisco Nualart Expósito con Concepción Quintana Nou; Santiago Casagrán Corominas con Josefa Ribot Roselló; Pedro Ibáñez Llorca con Dolores Boadas Espinet; José Isern Martínez con Dolores Cabruja Vergés.

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana los objetos siguientes: un paraguas, por el guardia Claudio Hereu, 2 llaves con llavero; una madeja lana por la señora de Marcelino Otero, y varias llaves entregadas sueltas.



5.º Continente

Esta película se sale francamente de lo corriente. Es una producción angloaustraliana, realizada posiblemente en el régimen de economías impuesto por J. Arthur Rank a su organización productora. Naturalmente, el régimen de economías no puede dar otra cosa que frutos artísticos, y no nos extenderemos en decir por qué. Los americanos, en cierto modo, lo han hecho ya, y les ha ido muy bien: así dan oportunidades a directores jóvenes, que cobran menos, y que toman con gran cariño su trabajo. En Inglaterra, las series formadas por tres o cuatro películas cortas a base de cuentos de Somerset Maugham fueron hechas por ese procedimiento.

En «5.º Continente» se ha vuelto decididamente a la Naturaleza, a aquellos escenarios de donde el cine extrajo tan grandes obras. La razón de la poemática de un Ford, de un Fernández, de un Flaherty, de un Van Dyke de los primeros tiempos, reside en la plasmación de las fuerzas de la Naturaleza, con todo lo que tienen de grande, de humano y de suprahumano. En el marco natural se hicieron aquellas primeras películas rodadas en el África, y algunas grandes superproducciones del Oeste. La realidad de los campos y de las montañas, cuando no se soslaya, inyecta como ambiente una fuerza más expresiva a los conflictos humanos expuestos.

«5.º Continente» es casi un documental. Realizada en el Parque Nacional Australiano de Lamington, en las mesetas del Queensland, con solas cuatro o cinco escenas de interiores—poquíssimas películas dentro de estos diez últimos años podrían presentar una ejecutoria semejante—nos relata la simple y emotiva aventura de unos colonizadores irlandeses llegados allí en el siglo pasado. Las pequeñas vicisitudes que se acumulan en su vida, perpetua lucha contra una naturaleza virgen, desbordante y poderosa, constituyen el encadenado de sus escenas; el conflicto interno se desarrolla a base de una trama amorosa que los realizadores han tenido buen cuidado de no acentuar en su lado dramático, para que no se impusiera a lo que el film pretende ser: un canto al tesón, a la desesperada voluntad de trabajo de los colonos de Australia.

Tal vez en algunos momentos el interés interno decaiga muy ligeramente. Pero jamás nos defrauda la riqueza de los bellos escenarios naturales, y resulta extremadamente grato el ver desplegarse ante nuestros ojos los montes ondulantes y oscuros, las cascadas gigantescas, y el intrincado cañamazo de los árboles, marcos naturales en que se centra, con toda su poética y casi bíblica significación, el paso del ganado, manso o embravecido, y el jadeo de los cuerpos sudorosos, enfrentados minuto a minuto con su existencia ruda y oscuramente gloriosa.

Un voto de confianza al desconocido director Charles Chauvel, que es al mismo tiempo el guionista del film; y a los magníficos intérpretes que lleva, y que no tienen nada absolutamente que envidiar a los grandes y acaramelados astros.

J. Vallverdú A.

Reunión de la Comisión Municipal Permanente

Aprobación minuta de la anterior.

Aprobación cuentas semanales por un total de pesetas 7.423'75.

A propuesta de la Comisión de Hacienda, por unanimidad se acuerda reconocer los siguientes créditos:

A favor de D. Francisco Campoy Sánchez, 3.465 ptas por gasolina; a D. Eduardo Gascons, 1.488'40 por suministros, y a D. M. Prujá, 1500 ptas, por trabajos de pintor.

Dada lectura de la inserción del anuncio en el B. O. de la provincia núm. 120, por el que se hace público el repartimiento entre las localidades del partido judicial de La Bisbal para cubrir los gastos del Presupuesto de Administración de Justicia para el año 1954, se acuerda presentar recurso contra la cuota que se



Sesión del día 8 - X - 53

ha señalado a esta ciudad por haberse infringido las disposiciones de la Superioridad en orden a la forma en que ha de hacerse el citado Repartimiento.

También quedan enterados los Sres. Asistentes, de la Orden del Ministerio de la Gobernación de 3 del corriente, en virtud de la cual se resuelve que los Sres. Médicos de A. P. y D. tienen derecho a disfrutar de las dos pagas extraordinarias que el Estado señaló a todos sus funcionarios, acordándose se adopten las medidas económicas pertinentes para cumplir lo ordenado.

Léida la atenta invitación cursada por el Sr. Presidente de la Sociedad coral «Nueva Gesòria», de ésta, para que el Sr. Alcalde y Corporación municipal asista a los actos que dicha sociedad cultural ha organizado para el día 11, con motivo de festejar sus Bodas de oro, por unanimidad se acuerda asistir a los actos reseñados en el Programa que se acompaña a la invitación.

Dada lectura a la solicitud de D. Juan Pijoan Coll, que pide se le conceda otro sitio para instalar su churrería, se acuerda desestimar la petición por no existir otro lugar de emplazamiento adecuado a las actividades comerciales del recurrente.

Con el fin de resolver la denuncia que presenta D. Eladio Vilar Clara, de Calle Carretera de Palamós 20, por los perjuicios que le causa el mal estado del inmueble colindante, núm. 18 de dicha vía, se acuerda practique una visita de inspección al técnico municipal Sr. Prujá, y visto su informe, se resolverá.

Asimismo se acuerda darse por enterados y proceder al estudio de la solución que ha de darse al problema que plantean varios vecinos de la Calle Maragall, entre Bartrina y Tueda, por la obstrucción de la alcantarilla general, que puede ser causa de inundaciones y perjuicios.

Se acuerda pase a estudio de la C. M. de Hacienda, la que elevan los Oficiales administrativos municipales Sres. Roig, Torres y Auladell, sobre reconocimiento de antigüedad en el ejercicio de sus cargos.

En petición de permiso municipal de obras, presenta escrito D.ª Carmen Morèll Finà, para efectuarlas en Calle Santa Lucía 34, acordándose la instrucción de expediente.

En resolución de la reclamación formulada por D. Albertó Pernal Torrent, contra la cuota que se le señaló en el Padrón de Inspección de motores, visto el dictamen emitido por el Sr. Ingeniero-Jefe de la Ins-

pección Industrial por el que se constata la existencia en baja de 7 máquinas, se acepta dicho dictamen técnico y por tanto se le señala la cuota de 455 pesetas.

Seguidamente y con motivo de la Carrera ciclista que anualmente organiza el Frente de Juventudes de Gerona, se acuerda conceder una prima de 100 ptas. a dicha organización.

Con el fin de regularizar la utilización de las columnas anunciadoras por parte del público y vecindario, por unanimidad se acuerda ratificarse en sus anteriores acuerdos referentes a esta materia, y ampliarlos a base de los siguientes extremos:

1.º— *A partir de esta fecha los usuarios solo podrán ocupar con sus anuncios, carteles y letreros las referidas columnas a base de utilizar el metro cuadrado asignado, pero en el sentido del perímetro de la columna, o sea metro de altura por metro circular, prohibiéndose la ocupación con carteles de un mismo anunciante,*

CARRERILLA SEMANAL

COPLAS A UN CORO

Al festejar los cantores su cincuenta aniversario, justo es rendirles honores desde este semanario.

—En tus bodas de oro con optimismo, renuevas, viejo coro, tu fé en ti mismo. ¡Entra en la Historia eternamente joven, «Nova Gesòria»!

Turno FARMACEUTICO

Para el próximo domingo, día 18, lo prestará la farmacia Ruscalleda.

de arriba a bajo.

2.º— *Solo se permitirá un anunciante para cada columna, que pueda ocupar el metro cuadrado asignado, salvo casos especiales de Circos, Teatros, Concursos, etc. etc. en que podrán utilizar más de un metro por razón de anchura o longitud de los anuncios, prohibiéndose terminantemente la reproducción reiterada de los mismos anuncios.*

miscelánea de ACTUALIDAD

SETAS Y MÁS SETAS

Estamos en plena recolección de setas. Que este año es excepcional, gracias a las frecuentes y bienhechoras lluvias, lo confirman estas oleadas de gente que, cesto en brazo, toman el primer tren de la mañana para luego dispersarse por el bosque.

No es necesario ser de mirada fina y penetrante, esta vez, para dar con la variedad de hongos que se prodigan en nuestros bosques. Aquella sabiduría, que todos los años hacen gala muchos buscadores, en saber donde nace siempre una oleada de setas, no ha sido hogaño necesaria. Al linde del primer bosque, que es casi como decir a la vuelta de la primera esquina, uno se encuentra ya con ellas o con ellos. Porque esta vez han sabido nacer como a lo que son: *com a «bolets».*

POR FAVOR, NO CHILLEN TANTO

Junto con estas bandadas de setas, parece como si a la ciudad le hubiesen llegado otras bandadas, pero éstas de muchachuelos. Suelen verse por las calles céntricas, en el atardecer, y por ser a esta hora y en este tiempo que hacen su aparición, se las podría llamar muchachadas de otoño.

Muchachadas porque no saben hacer otra cosa que alborotar, chillar o vociferar. Poner todo el tesón posible para ver quién lanzará al aire el silbido más estridente para ensordecer a los pobres transeúntes. Ni la más leve atención guardan para el ciudadano, si éste se ve envuelto en sus correrías o cae dentro el área de su campo de juego que ellos han establecido, no importa en que lugar de la calle. Un pelotazo o un encontronazo, puede recogerse de aquel caos juvenil.

Verdaderamente lamentable.

TIPISMO EN PLENA CALLE

Absorbiendo la actualidad a los elegantes puestos de venta de helados, han aparecido tres puestos de venta de castañas tostadas. Uno en la parte alta de la ciudad. Otro en plena calle de Goula y el tercero cerca la Rambla, en la penumbra de un rincón de una calle antigua. Porque estos son sus lugares ¿Quién podría imaginar un puesto de castañas, a plena luz, (si la tuviéramos) y en plena Rambla o Paseo? Se nos iría, con él, algo de un mundo de mocedades que supo captar del sabor de una existencia humilde, de callejas medio oscurecidas.

Y el puesto de castañas, cada otoño, con los resplandores de sus fogatas, daba vida y calor al lugar de su emplazamiento. Era un alto bienhechor en el camino hacia el hogar, de la chiquillería estudiantil, como también era la avanzada para los humildes, en la cercana fiesta de Todos los Santos.

De ahí que sintamos un goce lejano, infinito, cuando contemplamos los resplandores del fuego de estos puestos de castañas tostadas, que, fieles al tiempo, han sabido permanecer en la penumbra de un rincón de unas calles antiguas.

ABECE

A. M. C. O. Transportes Reunidos
MATERIALES PARA Paquetería - Encargos
CONSTRUCCION Carga general - Camionajes
CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS